



## COMMUNIQUE DE PRESSE : MARDI 6 OCTOBRE 2015

Le SNIA-IPR syndicat majoritaire des inspecteurs d'académie inspecteurs pédagogiques régionaux, affilié à l'UNSA réaffirme son attachement à la réforme du collège dont la finalité est la réussite de tous les élèves.

Les IA-IPR, experts pédagogiques, sont au cœur des classes et des établissements ; ils y accompagnent les professeurs et les équipes.

Les IA-IPR, sont extrêmement inquiets car ils ont été oubliés par la ministre, lors de son allocution aux corps d'inspection, le 30 septembre 2015.

Ils redoutent donc que cette réforme ne se réduise à la seule réorganisation du collège au détriment du renouveau des pratiques pédagogiques pensées au bénéfice des élèves.

Le SNIA-IPR UNSA attend de leur ministre des signes forts pour renouer le dialogue et restaurer la confiance.

Pour le conseil syndical du SNIA-IPR UNSA

Roger KEIME – Secrétaire général